



Un article sur l'entretien d'explicitation

publié le 11/03/2013 - mis à jour le 18/03/2020

Descriptif :

Signalement d'un article sur l'entretien d'explicitation, consacré aux travaux d'une collègue de philosophie.

Un [article](#) sur l'**entretien d'explicitation** vient de paraître sur le site du Cardie (qui succède à la Meip pour repérer et soutenir les initiatives innovantes).

Il s'agit d'un entretien avec Annette Meunier-Rivet, professeure de philosophie, sur cette technique qui favorise une meilleure qualité relationnelle entre élèves et professeurs et contribue à l'amélioration du climat scolaire. Nourri d'exemples, cet article permettra de se faire une idée de la mise en oeuvre et des bénéfices de cette pratique.

On trouve cette expérimentation [dans](#) l'Expérithèque d'Eduscol.

Pour approfondir :

- [Article Entretien d'explicitation](#) dans Wikipedia
- Pierre Vermersch, "Explicitation et phénoménologie" Paris, PUF, 2012



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.